

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Xavier Piechaczyk nommé Président-directeur général du groupe RATP

Jeudi 5 février 2026

Xavier Piechaczyk a été nommé Président-directeur général du groupe RATP, par décret en Conseil des Ministres du 4 février.

Cette nomination intervient après les auditions de Xavier Piechaczyk devant les commissions du Développement Durable et de l'Aménagement du territoire du Sénat et de l'Assemblée nationale les 21 et 28 janvier derniers, dans les conditions prévues par l'article 13 de la Constitution. Les deux assemblées s'étaient prononcées en faveur de la nomination de Monsieur Piechaczyk.

Le Conseil d'Administration de la RATP réuni en séance extraordinaire le 30 janvier dernier avait également proposé au Gouvernement la nomination de Xavier Piechaczyk comme Président-directeur général du groupe RATP.

Le nouveau Président-directeur général du groupe RATP a déclaré : « *Je suis très honoré de rejoindre le groupe RATP. Les défis à venir sont nombreux pour continuer à assurer un service public de qualité pour nos voyageurs d'Île-de-France, ceux des villes et territoires en France, et ceux du monde entier où le groupe est implanté. Régularité, sécurité, accessibilité et qualité seront des boussoles de mon action dès ma prise de fonction. J'irai très rapidement à la rencontre de celles et ceux qui sont le ciment de l'entreprise, de leurs représentants ainsi que des élus qui souhaitent projeter et développer leurs territoires, à travers une mobilité efficace et décarbonée.* »

Xavier Piechaczyk prend ses fonctions ce jour.

Contact presse

Service de presse

01 58 78 37 37

servicedepresse@ratp.fr